

新しい町のすがたを描いて

（議会改革に着手）



安八町議会議長

野中裕一郎



新年あけましておめでとうございます。常日頃より議会活動に格別のご理解をいただき御礼申し上げます。

日本社会経済全体が転換期に差し掛かっている今日、わが町が取り組むべき課題は複雑多岐にわたっています。

そのなかで本年は（仮称）安八スマートインターチェンジの建設が本格的に始まります。

この事業の完成によって、わが町は経済的・文化的にも大きく進展するものと期待しています。

人や車の動きが大きく変化しますので、インフラ整備を中心とした「新しい町のすがた」をしっかりと描いたうえで政策を決定していくかなければなりません。

そのために議会は町長から提案された政策についてあらゆる角度から議論を重ね、積極的に助言していきます。

一方で、議会にも新しいすがたが求められています。

基本的な機能をより充実させ、町民の皆様にもっと愛され透明化をはかる議会とするために「議会改革特別委員会」で検討を進めているところです。

ぜひ皆様方からのご意見を頂戴したいと考えています。

本年も変わらぬご指導とご支援をいただくことをお願いし、皆様方のご多幸をお祈り申し上げ、新年のごあいさつといたします。

謹賀新年 安八町議会

